

CORTES GENERALES

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Año 2016 XII LEGISLATURA Núm. 21 Pág. 1

SOBRE SEGURIDAD VIAL Y MOVILIDAD SOSTENIBLE

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles 28 de septiembre de 2016

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS COMISIONES

Núm. 21 28 de septiembre de 2016 Pág. 2

Se abre la sesión a las diez y cincuenta minutos de la mañana.

La señora VICEPRESIDENTA SEGUNDA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS (Navarro Garzón): Buenos días, señorías. Se abre la sesión.

En cumplimiento del acuerdo del Pleno de la Cámara del pasado día 27 de septiembre, adoptado sobre la base del artículo 50 del Reglamento, se va a proceder a la constitución de la Comisión de Seguridad Vial y Movilidad Sostenible. El señor letrado dará lectura de los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios, de acuerdo con las normas dictadas al efecto. En caso de que alguno de los miembros de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado sustituto o diputada sustituta que lo manifieste en el momento del nombramiento del diputado sustituido.

Por el señor letrado se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

La señora **VICEPRESIDENTA SEGUNDA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Navarro Garzón): Muchas gracias, señor letrado. Comprobada la existencia de cuórum, se declara formalmente constituida la Comisión de Educación Vial y Movilidad Sostenible.

Se ha hecho llegar a esta Presidencia una propuesta firmada por los portavoces de todos los grupos parlamentarios con objeto de que la Mesa pueda ser elegida por asentimiento. No obstante, en el caso de que alguno de los diputados o de las diputadas presentes se opusiera se procedería a realizar la votación por papeleta, tal y como se establece reglamentariamente. (Pausa).

No habiéndose opuesto ningún diputado o diputada, salvo que me digan lo contrario, someto a votación por asentimiento la propuesta de los miembros de la Mesa de Seguridad Vial y Movilidad Sostenible: secretario segundo, José David Carracedo Verde; secretario primero, Luis Carlos Sahuquillo García; vicepresidente segundo, Juan Manuel Juncal Rodríguez; vicepresidenta primera, Zaida Cantera de Castro, y presidente, Pablo Casado Blanco. ¿Están de acuerdo? (Asentimiento). Queda aprobada por asentimiento. Enhorabuena, señorías. (Aplausos).

A continuación, pueden ocupar sus puestos los nuevos miembros de la Mesa. (Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa).

El señor PRESIDENTE (Casado Blanco): Buenos días, señorías.

Simplemente intervendré con unas breves palabras para agradecer la confianza que han depositado hacia los miembros de esta Mesa de la Comisión de Seguridad Vial y Movilidad Sostenible. Por nuestra parte, y así lo he comentado también con los servicios de la Cámara y con el señor letrado, nuestra intención es que en esta Comisión seamos útiles a la sociedad, que podamos hacer visible las labores de una Comisión que no es legislativa, pero que tiene un impacto social y mediático muy importante y, sobre todo, que los trabajos se lleven con el talante y con la voluntad de diálogo y de acuerdo que estas temáticas requieren.

Si tuviéramos que analizar en cuatro puntos fundamentales nuestros retos, muy en la línea de los trabajos de las anteriores Mesas integrantes de esta Comisión, podríamos destacar como primer objetivo el objetivo europeo, y por supuesto también español, de siniestralidad cero, es decir, conseguir que no haya víctimas en las carreteras españolas y que esos mil fallecimientos anuales sean ya historia en próximas fechas. En segundo lugar, creo que tenemos que fomentar la educación vial; educación vial en las aulas y también a través de los medios de comunicación, así como la concienciación que sus señorías puedan hacer en sus respectivas circunscripciones y ámbito de actuación. En tercer lugar, tenemos que hacer también gala del tercer cometido de esta Comisión que es la movilidad sostenible. Tanto el impulso de las smart cities como los nuevos medios de comunicación no contaminantes en las ciudades, las vías para la bicicleta y el uso también de transporte público son algo que tenemos que potenciar, que estudiar y que divulgar en esta Comisión. Y por último —algo también de actualidad, aunque no seamos una Comisión legislativa—, llegarán a nuestros debates todos los fenómenos de la nueva conectividad, de la nueva industria del motor y en especial del coche autónomo. Ya tenemos modelos de serie circulando con muchos mecanismos y tecnologías de conducción autónoma, sobre todo en los atascos. Estos temas, por supuesto, tenemos que tratarlos porque como recientemente se ha señalado incluso en el seno de Naciones Unidas pueden ser una herramienta también fundamental para cumplir el principal de nuestros objetivos, que no haya muertes al volante.

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS COMISIONES

Núm. 21 28 de septiembre de 2016 Pág. 3

Por todo ello, les agradezco mucho su atención y me pongo a su disposición —creo que hablo en nombre de los miembros de la Mesa— para servir al interés general en este ámbito, por supuesto también a sus grupos parlamentarios y a sus respectivas circunscripciones, y para que estos trabajos sean lo más provechosos posible.

Muchas gracias. (Aplausos). Se levanta la sesión.

Eran las once de la mañana.